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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

１ 災害時における情報発信・伝達について 

 (1) 県のホームページに掲載している知事の記者会見や災害対策本

部員会議の情報は誰に向けて公表しているのか、１件あたりのア

クセス数と併せて聞く。 

  (2) 今回の発災以来の情報発信・伝達の取り組みについてどのよう

に認識しているか、今後の取り組みに対する考えと併せて聞く。 

 (3) 発災時には、県と連携して災害関連情報を提供することが社会

の公器でもある報道機関の役割であると考えるがどうか。 

 

２ 建設型応急仮設住宅について 

 (1) プレハブ型の仮設住宅からでも恒久的な住まいとなる熊本・石

川モデルの仮設住宅へ入居できるよう認めてほしいがどうか。 

  (2) 各市町からの建設要請の受付期限を聞く。 

 

３ 若者・子育て世代に対する支援について 

    地元に残り、生活再建に取り組む若者や子育て世代に対して拡

充した支援を行ってほしいがどうか。 

 

４ 能登中核工業団地について 

被災した進出企業の早期の復旧・再稼働に向けた県の対応を聞

く。 

 

５ 能登半島地震復旧・復興推進部について 

(1) 県の行政部門の職員のうち、能登６市町の出身者は何人ほどい

るのか。 

(2) 職員から配置や異動に関する希望を聞き取る人事制度の仕組み

はあるのか。 

(3) 能登半島地震復旧・復興推進部には異動を志願する職員を一人

でも多く配置すべきと考えるがどうか。 
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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

６ 原子力災害対策について 

国が原子力災害対策指針の見直しを検討することとなったこと

を踏まえ、実効性のある原子力防災計画を策定してほしいがどう

か。 

 

７ 能登の創造的復興について 

   復旧・復興を力強く推進する覚悟と、能登の新たな魅力を生み

出す創造的復興についての考えを聞く。 
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